



Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Wir machen den Weg frei.

Pressemitteilung Niederlassung Stade

Volksbank mit neuem Niederlassungsleiter in der Hauptstelle

Am 29. März hat sich Gerhard Hoffmann, Niederlassungsleiter der Hauptstelle der Volksbank Stade-Cuxhaven, von seinem Team verabschiedet. Der HSV-Fan bleibt der Volksbank in Stade jedoch treu und wird ab sofort Leiter für das gesamte Privatkundengeschäft in der Volksbank. Sein Nachfolger wird Steffen Schlichting-Reinecke, der zusätzlich weiterhin Niederlassungsleiter in Himmelpforten bleibt.

Bevor Gerhard Hoffmann zur Volksbank Stade-Cuxhaven wechselt, ist er 19 Jahre bei der Dresdner Bank AG tätig und durchläuft dort verschiedene berufliche Stationen. Im Jahr 2007 zieht es den Dipl.-Bankbetriebswirt als neuen Niederlassungsleiter der Volksbank Stade-Cuxhaven in die Hauptstelle nach Stade. Hier übernimmt er zusätzlich die Position des Leiters VR-PrivateBanking. Fünf Jahre später erhält Gerhard Hoffmann Prokura.

Seit 1. April 2016 stehen die Niederlassung Himmelpforten und das *MarktServiceCenter* unter der Leitung von Steffen Schlichting-Reinecke.

Nach dem Abitur im Jahr 2010 beginnt Steffen Schlichting-Reinecke sein duales Studium im Hause der Volksbank und schließt es 2013 erfolgreich als Bachelor ab. 2016 absolviert er erfolgreich den *Master of Science in Banking and Finance*.

Die Vorstände Henning Porth und Ulrich Sievert bedanken sich bei Gerhard Hoffmann und Steffen Schlichting-Reinecke für ihr großes Engagement und wünschen ihnen für die neuen Aufgaben viel Erfolg und alles Gute.

Pressekontakt:
Jens Drexler

Telefon: 0 41 41 / 939-190

Telefax: 0 41 41 / 939-195

E-Mail: jens.drexler@vobaeg.de



Die Vorstände Ulrich Sievert (links) und Henning Porth (rechts) wünschen Steffen Schlichting-Reinecke (Mitte links) und Gerhard Hoffmann (Mitte rechts) viel Erfolg bei ihren neuen Aufgaben.
Foto: Volksbank Stade-Cuxhaven